



中体連夏季総体

沃野

朋花さんが卓球個人戦優勝!



早いもので今年度の八重山地区中学校夏季総体が1日、2日の両日、石垣市において行われました。

我が船浦中は、野球、男女バスケット、男女卓球の3種目に出場しました。特に3年生にとっては、中学校生活最後の夏季総体ということで、空也さん、海渡行さん、史帆里さん、朋花さん、美羽さんの5人の今大会にける思いは、相当のものがありました。

結果は野球部が石垣中との連合チームでの出場で大浜中学校と対戦し、3対9で残念ながら敗れました。

しかし、前半は相手以上にヒットを打ち、リードされていても諦めない雰囲気最後まで頑張っていました。どちらが勝っているかわからないほど、船浦中ナインの頑張りが際立ったゲームでした。卓球では、女子団体戦で昨年度優勝しているの、優勝旗をまた持ち帰るんだということで試合に臨みましたが、2-3の僅差で石垣中に惜しくも敗れてしまいました。しかし、準優勝ということで県大会出場が決まっています。個人戦では津嘉山朋花さん(3年)が、予選リーグを全勝で勝ち上がり、決勝リーグでも3戦全勝で見事個人優勝の快挙を成し遂げました。東浜なみさん(2年)も決勝リーグに勝ち残り、8位で県大会出場を決めています。1年女子も団体戦で勝利するなど、今後が楽しみです。男子は、森合渉さんが個人戦に出場し、1回戦で破れはしましたが、今後に向けて貴重な経験をしました。

バスケットボール部は男女とも大

原中との合同チームでの出場、結果は女子が総当たりリーグ戦で2勝2敗の3位、男子が4敗の5位でした。女子は新人大会に続いての県大会出場が期待されましたが、大浜中に僅かの差で敗れ、3位となりました。男子は1年生ながら3人ともはつらつとしたプレーを見せてくれました。今後がとも

も楽しみです。全体的には、生徒たちは自分の持てる力を発揮してよく頑張っていたと思います。大切なことは、この結果を今後はどうつなげるか、活かしていくかです。一人一人しっかりと振り返り、次につなげて欲しいと思います。生徒の皆さん、これからも頑張ってください!

また、この大会において、保護者の皆様はもちろん、地域の多くの方々から物心両面に渡り、多くの激励をいただきました。この場を借りて心より御礼申し上げます。今後とも船浦中学校の生徒たちへの変わらぬご支援をよろしく願いいたします。



結果は野球部が石垣中との連合チームでの出場で大浜中学校と対戦し、3対9で残念ながら敗れました。しかし、前半は相手以上にヒットを打ち、リードされていても諦めない雰囲気最後まで頑張っていました。どちらが勝っているかわからないほど、船浦中ナインの頑張りが際立ったゲームでした。卓球では、女子団体戦で昨年度優勝しているの、優勝旗をまた持ち帰るんだということで試合に臨みましたが、2-3の僅差で石垣中に惜しくも敗れてしまいました。しかし、準優勝ということで県大会出場が決まっています。個人戦では津嘉山朋花さん(3年)が、予選リーグを全勝で勝ち上がり、決勝リーグでも3戦全勝で見事個人優勝の快挙を成し遂げました。東浜なみさん(2年)も決勝リーグに勝ち残り、8位で県大会出場を決めています。1年女子も団体戦で勝利するなど、今後が楽しみです。男子は、森合渉さんが個人戦に出場し、1回戦で破れはしましたが、今後に向けて貴重な経験をしました。



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第8号
発行責任者
校長
仲田欣五

